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一 般 質 問 通 告 書          
  

第 532 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 沖縄県が水道料金の値上げを決めたが、その内容は、県の値上

げ分はどうするのか何か対策は。 

 

 ２ 国民健康保険について、現状はどうか一般会計からの補填がこ

れからも必要だと思うが。 

 

 ３ お悔やみコーナに変わる、村民に対するサービスの業務改善の

進行状況は。 

 

 ４ ふるさと納税について、国の制度が少し変わったが、これからの

考え方は。 

 

 ５ 比謝横断線の現在の進行状況は、何か変更はあるか。 

 

 ６ 久得牧原線から直接嘉手納高校への、橋道路についての検討は

したのか。予算以外にも何か問題があるか。 

 

 


